

# Le CAMSP organisait une soirée d'échanges avec les médecins généralistes, mardi soir, au Puy

LE PUY-EN-VELAY SANTÉ - MÉDECINE

Publié le 13/12/2017



La soirée avait lieu au siège de l'APAJH mardi soir au Puy. © photo nathalie courtial

L'autisme est un syndrome qui apparaît au cours du développement de l'enfant ; d'où l'intérêt de le dépister au plus tôt pour mieux le prendre en charge.

N'imite pas, manifeste de l'indifférence ; ne répond pas à son prénom, utilise le langage de manière répétitive ; a du mal à comprendre et à se faire comprendre ; ne pointe pas, a peu de gestes, ne fait pas bravo, au revoir ; manque de contact oculaire ou évite le regard ;

utilise les objets de façon inadaptée ; ne joue pas avec les autres ou comprend mal les règles sociales ; présente des gestes et comportements étranges.

Ces quelques signes doivent être autant de signaux d'alerte quand un enfant les manifeste car ils peuvent s'inscrire dans le vaste champ des Troubles du spectre autistique (TSA) ; mais encore faut-il savoir les reconnaître.

C'est pourquoi le Centre d'action médico-sociale précoce, le CAMSP, proposait aux médecins généralistes une soirée d'échanges et d'information, mardi soir au local de l'APAJH, au Puy.

Le directeur médical, le docteur Defay, diplômé en neurologie pédiatrique et épiléptologie, animait cette rencontre aux côtés la psychologue, en collaboration avec le Centre de ressource autisme Auvergne.

Objectif de la soirée : favoriser le dépistage et la mise en place de soins adaptée le plus précocement possible. Plus les troubles sont repérés tôt, plus vite ils sont pris en charge et plus ces troubles pourront être plus facilement gérables, voire réduits. Depuis quatre ans, les professionnels du CAMSP se forment à la prise en charge et à la démarche diagnostique de l'autisme selon les recommandations de bonnes pratiques professionnelles. Le docteur Defay ainsi qu'une partie de l'équipe sont partis en immersion au CHU de Tours, l'un des centres référents, ces en France sur l'autisme.

### **Le CAMSP labélisé**

LE CAMSP a reçu la labellisation pour le diagnostic et le dépistage précoce de l'autisme et des troubles du spectre autistique par l'ARS Auvergne Rhône Alpes.

Une labellisation qui s'inscrit dans le cadre du dernier Plan autisme 2013-2017 qui met en exergue l'importance du diagnostic et de la prise en charge précoce par des actions pluridisciplinaires.

Il prend en charge les enfants à partir de 18 mois jusqu'à 6 ans. Les enfants lui sont adressés par les parents mais aussi par un professionnel de santé de la petite enfance.

CAMSP, 29 avenue de la mairie, 43.000 Espaly-Saint-Marcel, Tel. 04.71.04.10.20 ; mail : [camsp@apajh43.fr](mailto:camsp@apajh43.fr).

### **Nathalie Courtial**

